

Diario de aprendizaje 6: 22 de Febrero

Durante esta sesión aprendí las posturas adoptadas por Vigotsky y Piaget y la manera en que se contradicen. Considero que el que Vigotsky explique su concepción de cómo aprendemos se complementa con el resto de las teorías propuestas por otros autores resulta bastante complementario y permite que no se encasille a una sola explicación.

Me sentí muy entretenida esta clase porque los ejemplos vistos durante esta sesión me ayudaron bastante a comprender la teoría anteriormente leí y no me quedó del todo clara, además de que las sesiones anteriores vimos menos ejemplos.